

国東市×商工会×双国校

「官・商・学」連携 地域ソーセイプロジェクト



市、商工会、双国校が地域活性化のために連携して進めてきた「地域ソーセイプロジェクト」。今年度のプロジェクトで双国校生が企画した3商品が完成し、2月12日に国東町の岩戸寺でヒット祈願を行いました。



プロジェクトで完成した商品

あおり運転防止ステッカー
双国校生とオートボックスセブン社が共同開発。大分県を擬人化したユニークなデザインを双国校生が考案。



三河明史 市長

今回完成した特徴的な商品が多くの人に届き、販売が好調になることを願っています

鬼おんちつぶす最強ピンク
双国校生と竹田津小学校の児童が「鬼おんちつぶす」の新味とパッケージデザインを共同開発。甘じょっぱさがやみつき。



国東市商工会青年部 部長
和田圭介 さん

今後もソーセイプロジェクトを通じて、地域活性化につながる商品を開発していきたいです

観光PR用ペットボトルPOP
双国校生と商工会青年部が共同開発。ペットボトルなどにかけて、市の代表的なお祭りをPR。



国東高校双国校
マーケティング部 部長
小野可津之 さん

今年も傑作ができました。自分達のアイデアが実際に商品化されるのが嬉しいです

今回開発した商品は、市内の道の駅などで販売中です。地元の高校生の感性が活かされた商品を、ぜひ手に取ってみてください。



【問合せ先】国東高校双国校 ☎0978-82-1131

教育の里だより

第9回「教育の里づくりの集い」開催

1月29日(水)、アストくにさきアストホールにおいて市内小中学校の児童・生徒、教職員、保護者、教育関係者、市民の方々など、約400名の参加のもと「第9回 教育の里づくりの集い」が開催されました。

国東っ子の健やかな成長のために、学校・家庭・地域・行政が連携して教育に取り組むことを目的に始まった「教育の里づくりの集い」は、児童生徒が日頃の学習や練習の成果を地域に向けて発表する貴重な機会となっています。



感想画の部 最優秀賞
豊村 葵さん
(武蔵東小・5年)



感想文の部 最優秀賞
越名 みこさん
(武蔵西小・6年)

まず、国東の偉人の生き方を学ぶとともに郷土愛を育むことをねらいとする「ふるさと国東の偉人伝」の感想画・感想文コンクールの表彰を行いました。今年も市内小中学校からの多数の応募作品の中から、それぞれ7点の優秀作品を表彰しました。

次に行われた学習発表では、市内4中学校による「世界農業遺産」をテーマにした調べ学習の発表と、富来小学校によるステージ発表が行われました。最後に伊美小学校の児童を含む国見歌舞伎保存会のみなさんによる創作歌舞伎が披露されました。



国東中学校



武蔵中学校



安岐中学校



国見中学校



富来小学校



創作歌舞伎を演じた
国見歌舞伎保存会のみなさん



伊美小5年生の数名も歌舞伎に出演

どの学校の発表も、創作歌舞伎も、日々の積み重ねが結実した素晴らしい内容でした。来場者のアンケートにも、多くの称賛の言葉が書かれていました。今後も内容の充実を図り、「教育の里・国東」を発信していけるような集会となるよう、プログラムの計画をしていきたいと考えています。

【問合せ先】学校教育課 ☎0978-73-0066